
Je me fiche royalement de ne
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théâtre…
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Le gars qui sert de caniche pour des instances supérieures
veut nous prendre en otage.

Je me fiche royalement d’aller au restaurant, ça tombe bien
j’aime cuisiner et je le fais souvent.
Je me fiche bien d’aller au théâtre ce ne sera que pour un
certain temps.
Je me fiche bien d’aller dans un centre commercial, je n’aime
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pas trop ça et ce n’est pas vital.
Je me fiche même bien d’aller chez le médecin car s’il me
parle de vaccination ça se terminera mal.
Je me fiche de tous les obstacles que ce traître à la nation
Française veut m’imposer car j’ai la chance de les enjamber.
Je comprends qu’il y ait des gens qui auront du mal avec ces
mesures et je ne leur jetterai jamais la pierre.

.
J’ai dans la famille des infirmières qui sont contre ce vaccin
et non antivax, elles sont effondrées. Elles réfléchissent à
la parade.

.
Macron  est  un  sournois,  sans  honneur.  Désormais  je  le
qualifierai  du  «  menteur  de  l’Elysée  ».
Un menteur n’a pas d’honneur. Un menteur n’est pas digne de
présider – il n’est pas le seul – . Ce type n’a jamais été mon
président mais je garde un grand respect pour la fonction,
mais pour l’homme…mieux vaut ne pas développer ma pensée.
Désobéissance civile ! Ce type nous met en danger, viole
notre intégrité. Est-ce ça la France ?
Je  me  sens  plus  que  jamais  proche  de  mes  compatriotes,
solidaire de la France profonde celle qui garde un parfum
d’honneur venant des aïeux qui ont sacrifié leur vie et leur
liberté pour la voir naître dans nos générations. Un bien
inestimable qu’on n’a pas le droit de gaspiller, autrement
nous n’en sommes pas dignes.

.
Je  conchie  une  grande  partie  de  cette  classe  politique
amorale qui se fait passer pour des élites gonflées de
certitudes, « zélites » assassines, qui nous toisent en
considérant que les petites gens sont des abrutis qu’on doit
guider. Les abrutis c’est eux, les assassins c’est eux, les
traîtres c’est eux. N’ayons pas honte de notre France, mais de
tous ces biens lotis qui ne cessent de saper cette terre et
son peuple sous prétexte de progressisme. Toutes les guerres



sont bonnes contre nous, islam, covid, taxes sous lesquels
croule le peuple, avec leur écologie de pacotille qui ne fait
qu’enlaidir nos paysages, empoisonner notre quotidien.

.
2022  devrait  être  un  tremblement  de  terre.  Ils  nous
préparent un autre vaniteux arrogant – femme ou homme – qui
devrait prendre le relais. A nous de lui encombrer le chemin
avec des ronces empoisonnées. Il est temps que le peuple
dise NON.


